



Alle Jahre wieder! GN-Mike lädt zum Sammeln, Kaufen, Tauschen, Suchen, Finden, Bestaunen und Quatschen. Das ganze nennt sich dann Fußball Sammelbörse. 12. internationale Fußballsammelbörse, um genau zu sein!

Leider nicht aufm Bersch dieses Jahr, sondern in der gemütlichen Kinzighalle in Roth. Was aber gleich blieb war Mikes Unterstützung für die IGS: Die Standmiete entfiel für uns.

In diesem Jahr liefen die Geschäfte nicht so gut wie in den drei Jahren zuvor, dennoch kam für unser aktuelles Projekt „Senfkurvenbaum“ ein bisschen was in die Kasse.

Die Sammelbörse ist für alle interessant, die in irgendeiner Weise Lust und Interesse an Sport haben. Fast jede Sportart von Eishockey bis Minigolf ist vertreten und fast alles, was mal produziert wurde, ist zu bestaunen. Bis nächstes Jahr, du nette Börse! Infos gibt's unter mchlfoer@aol.com.